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漁農工商、旅遊及文娛康體委員會  

開發大埔區旅遊資訊手機程式及網頁工作小組  

                 2 0 1 4 年第一次會議紀要                   

 

 

日期︰ 2 0 1 4 年 1 月 1 5 日 (星期三 )  

時間︰上午 1 0 時 3 4 分  

地點︰大埔區議會會議室  

 

 

出席者︰  

 

 張國慧先生  主席  

 陳志超先生 , M H  成員  

 陳笑權先生 , M H  成員  

 文春輝先生 , M H  成員  

 譚榮勳先生  成員  

 邱榮光博士 , J P  成員  

 余智榮先生  成員  

 巫家雄先生  成員  

 黎懿群小姐  秘書  

 

 

請假者︰  

 

 黃碧嬌女士 , M H  成員  

 朱景玄先生 , B B S , M H , J P  成員  

 

 

缺席者︰  

 

 區鎮樺先生  成員  

 林泉先生  成員  

 黃容根先生 , S BS , J P  成員  
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開會詞  

 

 主席歡迎各成員出席會議，並宣布以下事項：  

 

( i )  成員黃碧嬌女士及朱景玄先生因事未能出席工作小組是次會議，他

們已向秘書處提交缺席通知。由於工作小組已同意通過不採用《大

埔區議會常規》第 51 ( 1 )條審議成員的缺席會議申請，而接受成員以

個人理由呈交書面缺席申請。因此，上述成員的申請獲得批准。  

 

 

I .  通 過 開 發 大 埔 區 旅 遊 資 訊 手 機 程 式 及 網 頁 工 作 小 組 2 0 13 年 第 三 次 會 議

( 1 2 . 11 . 2 0 1 3 )紀要  

(大埔區議會文件 WG A P P 1 / 2 0 1 4 號 )  

 

2 .  秘書處沒有收到修訂建議，席間亦沒有收到成員提出修訂，上次會議

紀要獲通過作實。  

 

 

I I .  報告開發大埔區旅遊資訊手機程式的進度  

 

3 .  主席就大埔區旅遊資訊手機程式的開發進度報告如下：  

 

( i )  景點  

 

a .  除了向有關政府部門及機構取得景點照片及使用照片的授權外，

秘書處將採購拍攝景點照片及短片的服務。  

b .  漁農自然護理署將向秘書處提供大埔區休閒農場的資料及圖片，

並授權大埔區議會利用這些資料開發手機程式。  

 

( i i )  食肆  

 

a .  秘 書 處 已 書 面 邀 請 大 埔 區 內 飲 食 集 團 及 商 場 協 助 提 供 食 肆 的 資

料。惟現時只有一個大型連鎖飲食集團口頭回覆秘書處願意提供

有關資料及照片。  

b .  秘書處已於 2 0 1 3 年 1 2 月開始安排十名合約員工走訪大埔區內食

肆，以向他們介紹手機程式及收集食肆登記表與照片 。惟因不少

食肆尚未聽聞此手機程式、店務繁忙或負責人不在食肆而暫 未回

覆秘書處。為盡可能收集更多報名表，合約員工會再次到訪跟進

已表示需時間考慮的食肆。  
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c .  截止 2 0 1 4 年 1 月 1 4 日為止，秘書處共收到約 9 0 間食肆的報名表

及約 5 0 間食肆的照片。  

d .  由於收集食肆報名表的進度比預期慢，歡迎各位成員鼓勵區內食

肆向秘書處提交報名資料及照片。  

 

( i i i )  購物點  

 

a .  現時有一個區內商場口頭回覆秘書處願意提供該商場的資料及照

片。  

b .  建議將大埔區內的特色購物點 (如大埔綜合大樓街市、寶湖街市、

大元街市、富善街及大埔四里等 )攝錄成短片，以增加資料的趣味

及吸引度。  

c .  短片會於拍攝完成後連結至手機程式的 F a c e b o o k  F a n s  P a g e。各大

埔 區 議 員 亦 可 將 短 片 及 F a c e b o o k  F a n s  P a g e 連 結 到 個 人 電 子 平

台，以廣收宣傳之效。  

 

( i v )  手機程式  

 

a .  主席建議將手機程式的中文名稱由“大埔玩樂遊”更改為“樂大

埔”，以令其英文名稱“ Ta i  P o  F u n”更為貼切。同時，“樂大埔”

在廣東話上亦有“落大埔遊玩”的意思。成員對此沒有異議。  

b .  K i n e t i c S p a c e  L i mi t e d 已完成手機程式 iO S、 An d r o i d 及 i PAD 介面

的初稿，並將成員於上次會議時表達的意見融入其中。  

c .  成員於會議內討論並確定了手機程式標誌的設計。  

 

( v )  宣傳網頁及 F a c e b o o k  F a n s  P a g e  

 

a .  宣傳網頁及 F a c e b o o k  F a n s  P a ge 的初稿已完成。秘書處已於會議

前傳送各初稿的網址予各成員參閱，成員於會內討論有關設計。  

b .  工作小組主席及秘書處均有管理 F a c e b o o k  F a n s  P a ge 的權限，可

按需要更新 F a c e b o o k  F a n s  P a g e 的橫額及最新消息。  

c .  主 席 建 議 在 宣 傳 網 頁 及 F a c e b o o k  F a n s  P a g e 加 上 中 文 及 英 文 簡

介，會內傳閱了由秘書處預備的中、英文版本 簡介草稿。成員未

有於會內就草稿提出意見或修改建議。  
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4 .  成員就即將於手機程式內刊登的食肆資料意見如下：  

 

( i )  為避免區議會可能需因食肆的經營狀況及資料的精確度承擔法律

責任，成員建議在手機程式內加入免責條款以作保障。  

( i i )  由工作小組去檢閱所有已登記食肆的名單甚有難度， 成員未必具

備足夠的資料及知識。 建議可邀請該選區的區議員檢閱食肆名單

或向食物環境衛生署尋求協助。  

( i i i )  建議可邀請區內曾參加衛生署“有營食肆”運動的食肆提供資料

以刊登於手機程式內。  

 

5 .  秘書回覆，手機程式初稿內的“使用條款”頁面已載有版權聲明及免

責聲明，該聲明為其他政府部門推出的手機程式所廣泛採用。  

 

6 .  成員查詢手機程式試用版面世的時間，並查詢可否下載至其個人手機

上試用。  

 

7 .  主席回覆， K i n e t i c S p a c e  L i mi t e d 完成手機程式試用版後，他可協助各

成員下載至其個人手機。  

 

8 .  秘書回覆， K i n e t i c S p a c e  L i mi t e d 將於農曆新年假期後完成手機程式的

試用版。  

 

9 .  成員就 F a c e b o o k  F a n s  P a ge 的意見如下：  

 

( i )  為避免影響選舉經費的計算或引起不必要的誤會，不建議由區議

員擔當短片的主持人。  

( i i )  F a c e b o o k  F a n s  P a ge 的橫額適宜置放具區內特色的照片，例如大埔

區萬家慶新春活動的燈飾照片。  

( i i i )  建議將 F a c e b o o k  F a n s  P a ge 連結至大埔區議會網頁。  

 

1 0 .  主席回應如下：  

 

( i )  他歡迎熟悉地區的非區議員人士 (如區內義工、街坊、專責編輯及

校對小組成員 )擔任短片內的主持人。  

( i i )  他會向 K i n e t i c S p a c e  L i mi t e d 反映成員對 F a c e b o o k  F a n s  P a g e 橫額

設計的要求。  

( i i i )  他請秘書處備悉成員就連結 F a c e b o o k  F a n s  P a g e 至大埔區議會網

頁的意見。  
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I I I .  專責編輯及校對工作小組  

 

11 .  主席報告，秘書處已書面邀請大埔商會有限公司、香港工商總會大埔

分會協助提供食肆的資料，並正按照專責編輯及校對專責小組成員曾鉅桓

校長的意見修正及補充景點的資料。  

 

1 2 .  主席歡迎成員繼續向他或秘書處反映有關景點資料的意見。  

 

 

I V.  討論宣傳品詳情  

 

1 3 .  主席報告如下：  

 

( i )  在已提交報名表的食肆當中，有 5 8 間表示願意收到手機程式發布

活動的邀請函。  

( i i )  由於開發手機程式及網頁的費用較預期少，扣除收集資料、拍攝

照片及錄製短片的必要開支外，他建議將餘下款項的 3 8 , 0 0 0 元撥

入發布活動。在調撥後，發布活動預算為 6 0 , 0 0 0 元。此舉除了可

增加發布活動的彈性及規模外，亦可善用本財政年度的資源。  

( i i i )  如預算許可，他建議製作宣傳紙牌及貼紙 派發予區內食肆張貼，

以向市民宣傳手機程式。  

( i v )  如預算許可，他建議製作紙巾、餐具、煲墊或滑鼠墊等紀念品派

發予區內居民以宣傳手機程式。  

 

1 4 .  有成員贊成將開發手機程式及網頁的費用的餘下款項調撥入發布活動

的預算，但認為可將當中的 1 5 , 0 0 0 元用作購買 i OS 智能手機、 An d r o i d 智

能手機及 i PAD 平板電腦各一部，以便於工作小組會議內、手機程式發布活

動及其他區議會活動中使用。  

 

1 5 .  主席認同有必要購買上述智能手機及平板電腦，他請秘書處查詢採購

智能手機及平板電腦的可行性。  

 

 

V.  討論發布活動詳情  

 

1 6 .  主席報告，大埔推廣及宣傳工作小組已收到五家供應商就製作屏幕抺

布的報價。在總預算不變的情況下，屏幕抺布的製作數量將由 8  0 0 0 降至

6  5 0 0。秘書處將於大埔推廣及宣傳工作小組以傳閱文件通過此修訂後按程

序進行有關採購。  

 

1 7 .  主席報告，發布活動將於 2 0 1 4 年 3 月舉行，請各位成員備悉。  
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V I .  其他事項  

 

1 8 .  成員並無提出其他事項。  

 

 

V I I .  下次會議日期  

 

1 9 .  會議於下午 11 時 3 6 分結束。下次會議詳情及日期容後通告。  

 

 

大埔區議會秘書處  

2 0 1 4 年 2 月  


